

Polsek Kawali Gelar Olahraga Bersama di Situ Wangi, Pererat Sinergitas TNI, Polri, dan Pemerintah untuk Pilkada 2024

Ciamis - CIAMIS.REDAKSISATU.CO.ID

Aug 23, 2024 - 14:43



Ciamis - Polsek Kawali sukses menggelar kegiatan olahraga bersama berupa senam aerobik yang diadakan di Objek Wisata Situ Wangi, Desa Winduraja, Kecamatan Kawali, Kabupaten Ciamis. Kegiatan yang berlangsung dari pukul 07.40 hingga 09.00 WIB ini melibatkan berbagai unsur masyarakat dan pemerintahan di Kecamatan Kawali, dengan tujuan utama untuk mempererat hubungan serta memupuk sinergitas antara TNI, Polri, dan Pemerintah Kecamatan dalam rangka persiapan Pemilukada Serentak 2024. Kegiatan ini

dihadiri oleh sekitar 100 peserta dari berbagai kalangan, termasuk tokoh-tokoh penting di wilayah Kecamatan Kawali. Dengan kehadiran berbagai unsur ini, kegiatan olahraga bersama tidak hanya sekadar aktivitas fisik, tetapi juga menjadi ajang penting untuk mempererat silaturahmi dan kerjasama lintas sektor. Dalam suasana yang penuh semangat dan kekeluargaan, seluruh peserta mengikuti setiap gerakan senam dengan antusias. Instruktur senam dengan lincah memandu jalannya kegiatan, mengkombinasikan gerakan-gerakan yang dinamis dan menyenangkan sehingga semua peserta dapat mengikuti dengan baik. Selain menjadi sarana untuk menjaga kesehatan, olahraga bersama ini juga menjadi momen untuk membangun komunikasi yang lebih erat antara personel TNI, Polri, dan pemerintah setempat. Di sela-sela kegiatan, tampak jelas interaksi yang harmonis antara peserta, yang saling mendukung dan memberi semangat satu sama lain. Menurut Kapolsek Kawali, AKP Hj. Iis Yeni Idaningsih, kegiatan olahraga bersama ini memiliki beberapa tujuan penting yang menjadi dasar pelaksanaannya. Salah satunya adalah untuk memperkuat sinergitas antara TNI, Polri, dan Pemerintah Kecamatan Kawali dalam rangka menghadapi tantangan ke depan, khususnya terkait dengan Pemiluakada Serentak 2024. "Kegiatan ini tidak hanya untuk menjaga kebugaran, tetapi juga sebagai upaya mempererat tali silaturahmi dan persaudaraan antar personel. Sinergitas ini sangat penting dalam menghadapi tugas-tugas mendatang, terutama dalam rangka menyukseskan Pemiluakada Serentak 2024," ujar Kapolsek. Lebih lanjut, AKP Iis Yeni Idaningsih menjelaskan bahwa melalui kegiatan ini, diharapkan dapat tercipta kebersamaan dan kerja sama yang solid antara TNI, Polri, dan Pemerintah Kecamatan. Dengan demikian, ketiga pilar ini dapat lebih bersinergi dalam menjalankan tugas pokok masing-masing, terutama dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya Pemiluakada nanti. Pemiluakada Serentak 2024 yang akan digelar di seluruh Indonesia merupakan salah satu agenda politik terbesar yang membutuhkan kesiapan maksimal dari seluruh aparat keamanan dan pemerintahan. Dalam hal ini, sinergitas antara TNI, Polri, dan pemerintah menjadi kunci suksesnya penyelenggaraan Pemiluakada yang aman, damai, dan lancar. Kegiatan olahraga bersama yang digelar di Situ Wangi ini merupakan salah satu langkah awal untuk memastikan bahwa seluruh personel yang terlibat dalam pengamanan Pemiluakada berada dalam kondisi fisik yang prima serta memiliki semangat kebersamaan yang tinggi. Sinergitas yang terbangun dari kegiatan ini diharapkan dapat terus terjaga dan bahkan semakin kuat menjelang pelaksanaan Pemiluakada Serentak 2024. Para peserta yang hadir dalam kegiatan ini memberikan tanggapan positif terhadap pelaksanaan olahraga bersama. Menurut mereka, kegiatan seperti ini sangat penting untuk membangun semangat kebersamaan dan memupuk rasa persaudaraan di antara personel TNI, Polri, dan pemerintah. Salah satu peserta, Mayor Arm Endang Lili, menyampaikan bahwa kegiatan ini memberikan manfaat yang sangat besar, tidak hanya dari segi kebugaran fisik, tetapi juga dari sisi mental dan emosional. "Melalui kegiatan seperti ini, kami bisa lebih dekat satu sama lain, saling mengenal dan memahami tugas masing-masing. Ini akan sangat membantu dalam menghadapi tugas-tugas ke depan, terutama terkait dengan pengamanan Pemiluakada," ungkapnya. Kegiatan olahraga bersama di Situ Wangi ini berakhir dengan suasana yang penuh keakraban. Para peserta tampak puas dan senang setelah mengikuti rangkaian kegiatan yang tidak hanya menyegarkan tubuh, tetapi juga memperkuat hubungan antar institusi. "Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar"